



Johan Alexander Reyes Reyes es el ganador del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas

La novena edición del concurso que premia la poesía juvenil venezolana ya tiene a sus ganadores. Johan Alexander Reyes Reyes, de 25 años y residenciado en Caracas, obtuvo el primer lugar con su poema "La letra m".

El segundo lugar fue para Oriana Soledad Nuzzy Briceño, por su poema "Araya", mientras que Leonardo Javier Rivas Lobo se hizo con el tercer lugar por su texto "Grafía salvaje". Asimismo, el jurado otorgó una mención especial al poema "Has de cerrar la boca de tu padre" de Andrea Sofía Crespo Madrid.

En el veredicto publicado en el Blog Banesco, también se anunció a un grupo de 17 finalistas que acompañarán la publicación del libro donde se recopilarán los poemas elegidos para esta edición, seleccionado por el jurado integrado por los poetas Gabriela Rosas, Natasha Tiniacos y Luis Miguel Isava.

En el concurso organizado por Banesco junto a La Poeteca, Autores Venezolanos y Team Poetero promovemos la creación literaria de los jóvenes talentos, además de conocer las formas de expresión cultural contemporánea en nuestro país. A lo largo de sus ocho ediciones han participado más de 2500 jóvenes y reconocido a 223 finalistas, 25 primeros lugares y 10 menciones honoríficas.



La Biblioteca Digital Banesco participó en la I Feria de Editoriales Independientes de Venezuela

Los días 28, 29 y 30 de junio en los espacios del Banco del Libro ubicado en Altamira se llevó a cabo la I Feria de Editoriales Independientes de Venezuela en el que participó nuestra Biblioteca Digital Banesco.

Presentamos al público asistente los más de 60 títulos pertenecientes al Fondo Editorial Banesco, en sus seis colecciones: Los Rostros del Futuro, Patrimonio, Periodismo, El país y su gente, Gente que hace escuela y Palabras para Venezuela, con la ventaja de que todos pueden ser descargados en formato digital y de manera gratuita a través de la página Banesco.com.

Asimismo, nuestra Vicepresidente de Comunicaciones y Responsabilidad Social Empresarial Rosamaria Atencio, participó en las actividades programadas durante el evento con el conversatorio "Editar en Venezuela hoy" y en la tertulia sobre el libro "Nuevo país de la artesanía contemporánea" perteneciente a nuestro Fondo Editorial.

De esta forma ayudamos a promover la lectura y la cultura venezolana, así como promocionar el trabajo de las editoriales independientes y de los autores de nuestro país.



La tercera edición del Concurso por un Futuro Sostenible anunció su veredicto

Susana Valentina Ramírez Abendaño, de 15 años de edad y del estado Trujillo, fue la ganadora del Concurso por un Futuro Sostenible organizado por Banesco con el texto: "El último de ellos", en el que relata una historia de ciencia ficción ambientada en un futuro distópico en el que la protagonista descubre el último árbol vivo de todo el planeta.

Los miembros del jurado, en unanimidad eligieron el cuento como el ganador ya que consideraron que: "este relato está bien escrito, es ingenioso, original, y plantea un dilema central para nuestros jóvenes: cómo asegurar un futuro sostenible a las nuevas generaciones, si no tomamos medidas drásticas contra el deterioro del medio ambiente".

En esta edición el jurado estuvo conformado por Lucas García París, escritor, ilustrador y diseñador gráfico; Andreina Melo, cofundadora de Ediciones Curiara y la librería La Sopa de Letras, especializada en literatura infantil; y Yuly Castro, periodista y especialista en redes sociales.

En Banesco fomentamos este concurso, especialmente orientado a los jóvenes usuarios de Facebook entre 14 y 17 años, para sensibilizarlos sobre los temas ambientales y darle voz a una nueva generación.



Banesco impulsa la formación de sus Socios y Aliados Sociales

Durante el primer semestre de este año realizamos 9 actividades de capacitación y de reforzamiento de las habilidades de los colaboradores que pertenecen a las organizaciones a las que denominamos Socios y Aliados Sociales.

Con la participación de nuestro voluntariado, se dictaron talleres sobre Responsabilidad Social, Agenda 2030 y Derechos Humanos, gestión de proyectos sociales y dos charlas sobre el Bullying y las redes sociales para docentes de la Asociación Damas Salesianas y Fe y Alegría. Todos estos espacios fueron dirigidos por nuestro talento humano.

Se les invitó a las actividades promovidas por Banesco junto a otras organizaciones o facilitadores invitados como Perspectivas Sociales de Venamcham, conversatorio: Influyendo con Impacto, trabajo saludable, vida saludable y pausas activas y salud laboral.

A su vez, en alianza con la Fundación Venemergencia realizamos en Ciudad Banesco el Curso de Soporte Básico de Vida en el que se les instruyó sobre los métodos comprobados para la atención de lesionados en estado de emergencia.

El objetivo de estos espacios es apoyar la labor que realizan nuestros Socios y Aliados Sociales con la capacitación de sus equipos de trabajo, así como en el intercambio de ideas y la colaboración entre organizaciones, para potenciar las acciones sociales orientadas hacia la sostenibilidad.

